

## CRÓNICAS

### NOTICIAS DE LAS CONDES, CHILE

Queridas hermanas y hermanos:

Queremos contarles brevemente cómo nos está yendo, para que estemos cada vez más unidos en el conocimiento y afecto mutuo.

Después de la vuelta de los padres Gabriel y Fernando desde San Anselmo y Monserrat respectivamente después de unos seis meses de ausencia, la comunidad se ha visto mucho más integrada.

Otra razón para lo mismo, ha sido la extraordinaria recuperación del P. Eduardo Lagos, quien permaneciendo con ciertas limitaciones para leer, sin embargo se ha reincorporado casi totalmente a la vida regular, desde las Vigilias hasta las Completas.

Sin duda que un factor tonificante para todos ha sido la instalación (8 de abril) de las hermanas benedictinas que desde Oviedo-España llegaron a Rengo, a 130 Kms. al sur de Santiago.

Siete hermanas, llenas de entusiasmo y simpatía han ocupado una bella casa de campo reacondicionada.

La exultante bienvenida que le brindó el pueblo de Rengo encabezada por su Obispo, más la fácil adaptación al lugar y por sobretodo el increíble despertar vocacional, ya van seis postulantes, muestra que el Señor se ha comprometido enteramente con este primer monasterio de benedictinas en Chile.

Estos buenos sucesos, más el inicio en su responsabilidad abacial del P. Pedro han impreso a nuestra comunidad, un nuevo impulso.

Tres aspectos podrían manifestar esta situación:

- Una comunicación y participación más activa mediante reuniones y contactos interpersonales.
- Una búsqueda de nuevas formas para vivificar la oración: celebración de oración compartida en tomo al Evangelio y revisión de nuestra liturgia para una mejor adaptación y realización.
- Un mayor énfasis en el trabajo para hacerlo más organizado (con asesoría de especialistas), más eficiente, y funcional orientado hacia la simplificación de nuestra vida.

Hasta pronto.